

# ECONOMIE

economie.union@sonapresse.com

## Encourager des partenariats entre opérateurs économiques

GM.NTOUTOUME-NDONG  
Libreville/Gabon

**A**IRTEL Gabon et Cofina Gabon veulent booster les partenariats entre les différents opérateurs économiques du Gabon. Pour ce faire, les deux entreprises viennent d'initier des rencontres dites "déjeuner business". La toute première s'est tenue vendredi dernier dans un hôtel de Libreville. Il s'agit exactement de permettre aux hommes et femmes d'affaires, de la plus pe-

tite à la plus grande entreprise, tous secteurs confondus, de se retrouver pour échanger sur leurs différentes activités. L'objectif réel étant de susciter des accords business entre acteurs économiques. "Aujourd'hui c'est la première session de brainstorming, laquelle résulte d'une dynamique innovatrice avec pour objectif d'échanger, d'apporter des solutions sur mesure et ainsi offrir d'autres opportunités d'échanges professionnels", a indiqué à l'ouverture Yvan N'na Mboma, directeur général de Cofina Gabon.



Photo: GVINN

**Ces rencontres visent à booster des partenariats entre les entreprises.**

Plusieurs entreprises étaient représentées durant ce premier déjeuner business : Nsia, Express union, Caistab, Setrag, BGFIBank etc. Airtel Gabon a

saisi l'occasion pour présenter aux participants son offre sur le Cloud computing. Il s'agit de la fourniture de service informatique (des serveurs,

du stockage, des bases de données, gestion de réseau...), via internet. Les initiateurs de ces rencontres comptent les tenir une fois par mois.

## La route rond-point-mairie de Nzeng-Ayong livrée à la circulation

G.R.M  
Libreville/Gabon

**L**ES usagers de la route reliant le rond-point de Nzeng-Ayong à la mairie de ce quartier du 6e arrondissement de Libreville peuvent à nouveau l'emprunter. Vendredi 1er octobre dernier, le ministre des Travaux publics, de l'Équipement et des Infrastructures, Léon Armel Bounda Balonzi, a procédé à sa livraison à la circulation. Ce, à la suite de la fin des travaux de construction du pont situé sur cet axe très sollicité. La livraison de l'ouvrage était attendue depuis deux mois. Mais, le directeur général de la construction et des équipements au ministère des Travaux publics (TP), Jean de Dieu Ndoutoume

Nguema, justifie ce léger retard par le fait qu'il fallait aussi faire du point-à-temps. C'est-à-dire s'attaquer aux nids-de-poule situés sur ledit axe. C'est donc un véritable ouf de soulagement que les automobilistes et autres habitants de Nzeng-Ayong ont poussé ce jour-là. "C'est vraiment une belle action pour les habitants du quartier Nzeng-Ayong, c'est la fin de l'enfer", s'est réjoui un riverain. Il faut rappeler que l'ouvrage rouvert à la circulation entre dans le cadre du projet d'aménagement des bassins-versants et de construction de cinq ponts à Nzeng-Ayong. "Nous avons donc ouvert le dernier pont", a indiqué José Sousa, directeur des travaux à Condu-rill, la société adjudicataire.



Photo: DR

**Vue aérienne du tronçon désormais ouvert aux usagers.**

## Habitat : "Accélérer l'action urbaine pour un monde sans carbone"

Styve Claudel ONDO MINKO  
Libreville/Gabon

**C**onsacrée par la résolution 40/202 de l'Assemblée générale des Nations unies, la Journée mondiale de l'Habitat, aujourd'hui à sa 36e édition, a été célébrée, hier sous le thème "Accélérer l'action urbaine pour un monde sans carbone". À cet effet, le secrétaire général (SG) du ministère de l'Habitat et de l'Urbanisme, Juliette Corine Skitt, a communiqué sur le sens et les enjeux de cette commémoration. Elle a d'emblée indiqué que cette Journée est "l'occasion de mener, chaque année, une réflexion sur l'état de nos villes et sur le droit fondamental de tous à un logement décent. En sus de rappeler aux yeux du monde notre responsabilité collective et individuelle dans l'avenir de nos cités".



Photo: DR

**Le SG Juliette Corine Skitt.**

Ce thème tourne autour de la problématique de la lutte contre le changement climatique dans les villes. Et pour le SG de l'Habitat et de l'Urbanisme, l'objet devrait davantage interpeller à plus d'un titre. D'autant que, argue-t-elle, les villes sont aujourd'hui responsables de près de 70 % des émissions mondiales de gaz à effet de serre

provenant principalement des activités humaines dont l'industrie chimique, les combustibles fossiles pour le chauffage domestique et les transports. Puis Juliette Corine Skitt de relever que : "La manière de planifier, de construire et de gérer nos villes est essentielle pour inverser cette tendance et réduire les émissions de carbone. Cette réduction potentielle peut être obtenue à plusieurs niveaux : les modes de construction des bâtiments, les transports, l'efficacité énergétique, la gestion des déchets et le recours aux matériaux de construction écologique". Elle a rappelé, au demeurant, que deux Task forces ont été instituées dans le secteur Habitat dans le cadre du Plan d'accélération et de la transformation (PAT). La Task force "Réforme foncière" et la Task force "Relance des chantiers immobiliers à l'arrêt".